

2022年2月7日
株式会社地域新聞社

当社事業所における新型コロナウイルス感染者の発生について（2022年2月7日）

平素は格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

当社従業員2名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該従業員は2月4日（金）に体調不良を感じ、医療機関でPCR検査を実施した結果、陽性反応が確認されました。なお、当該従業員の最終出勤日は2月3日（木）となっております。

当該従業員は、現在自宅待機の状態であります。また、当該事業所で3名の陽性者が出たことを受け、当該事業所に勤務する従業員につきましては2月10日（木）までは在宅勤務での対応とし、当社千葉支社は事業所を閉鎖し、お問い合わせに関しては当社本社での対応といたします。

当社では新型コロナウイルス感染症対策本部のもと、以下の対策をとっております。

【全社対応】

- ・時差出勤の活用
- ・在宅勤務の一部実施
- ・マスクの着用、手指の消毒の徹底
- ・TV会議、リモート会議の活用
- ・事業所への来訪の自粛要請
- ・事業所間の往来、営業同行の自粛要請

今後も、お客様と従業員の健康と安全確保を最優先に考え、社内外への感染拡大抑止に向け、関係各所と連携を図り、対応してまいります。

関係者の皆さまにおかれましては、ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上